

PROVINCE

Près de 13 millions pour soutenir de grands projets touristiques

Le gouvernement wallon, sur proposition du ministre du Tourisme, René Collin, a décidé, en sa séance du 30 novembre 2017, d'approuver l'octroi de subventions à une série d'importants investissements à caractère touristique. Ce sont 12 785 823 € qui seront mobilisés sur 11 projets d'équipements touristiques et 3 projets en matière de tourisme sociale.

Parmi ceux-ci, cinq projets concernent la Province de Luxembourg :

IDELUX – Pôle spatial GALAXIA – Euro Space Center (1 835 971 €)

L'Euro Space Center, attraction touristique dédiée au spatial, fonctionne depuis 24 ans. Il représente un outil touristique et pédagogique de qualité qui attire 40 000 visiteurs par an. Il devient toutefois urgent de permettre un redéploiement du site dont l'équipement devient obsolète. Des investissements seront donc effectués afin de mettre à niveau l'ensemble du bâtiment et le redynamiser.

Ville de Bouillon – Aménagement du point de vue du Tombeau du Géant à Botassart – phase 2 (325 000,00 €)

Le Tombeau du Géant est un des paysages naturels les plus emblématiques de Wallonie et est d'ailleurs classé comme patrimoine exceptionnel de Wallonie. La Ville de Bouillon désire en faire un site de référence en matière d'aménagement et de gestion d'espaces patrimoniaux de grande qualité. Un partenariat



EDA Claudy Petit

La phase 2 de l'aménagement du point de vue du Tombeau du Géant sera subsidiée.

public-privé est envisagé pour la gestion du site grâce à l'aménagement d'une infrastructure Horca.

Ville de Durbuy – Aménagement du parking nord – Phase 2 (800 000 €)

Différents aménagements contribuant à l'essor touristique de Durbuy ont été réalisés. Petit à petit, un nouveau schéma structurel a vu le jour. C'est ainsi que plusieurs parkings périphériques gratuits avec navette gratuite ont été construits au Sud de Durbuy. La partie Nord de la Ville a également fait l'objet de divers développements touristiques. L'antichinal y a été mis en valeur et les aménagements récents des abords de l'ancien couvent des Récollets contribuent à développer un accueil touristique de qualité.

Dans une logique similaire à celle des parkings développés au Sud de la Ville, il est projeté d'aménager un parking gratuit situé au Nord de manière à gérer les flux et favoriser le déplacement doux.

Fédération touristique du Luxembourg belge – Construction d'un bâtiment en liaison avec les nouvelles technologies (1 000 000 €)

La Fédération touristique du Luxembourg belge doit faire face aux exigences d'un métier en pleine mutation en matière de communication multimédia. Afin de rendre ces services de façon efficiente, ses locaux doivent être adaptés afin d'y accueillir et d'y informer les membres et les personnels des organismes touristiques au sujet des techniques et des matériels de promotion

touristique. Ils doivent également être dotés de tous les outils techniques de pointe en matière de communication et de connexion ultrarapide.

Club Loisirs et Vacances ASBL – Ol Fosse d'Outh – phases 2 (1 237 022 €)

Inauguré en 1978, le centre de vacances dispose d'une capacité d'accueil de 300 chambres et 650 lits. L'établissement souhaite réaliser des travaux de rénovation, d'isolation et d'amélioration de l'accès pour les PMR.

Pour René Collin, ces projets « témoignent du rôle essentiel que le développement touristique peut générer en matière de création d'emplois, de préservation du patrimoine, et ce, dans une logique durable, sur le plan environnemental et de la mobilité. » ■